SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-4835/09 von Thomas Ulmer (PPE) an die Kommission

Betrifft: Europäische Umweltplakette

Busunternehmern in Europa werden durch verschiedene Vorschriften immer stärker daran gehindert, ihre unternehmerische Tätigkeit durchzuführen. Besonders schwierig gestaltet sich der praktische Umgang mit den Umweltplaketten. Eine einheitliche Umweltplakette gibt es nicht. Gerade ältere Menschen, die gern Busreisen unternehmen, können aufgrund unterschiedlichster Regularien und Fahrverbote ihr Ziel vielfach nicht mehr mit dem Bus erreichen und müssen auf andere Verkehrmittel umsteigen. Für Senioren bedeutet das teils unzumutbare Anstrengungen. Eine deutsche Umweltplakette hat beispielsweise in Italien wenig Aussagekraft und berechtigt nicht zur Einfahrt in eine italienische Umweltzone.

Könnte sich die Kommission vorstellen, eine einheitliche europäische Umweltplakette zu gestalten, die die Busfahrt in allen europäischen Umweltzonen problemfrei regelt? Geholfen wäre dabei nicht nur den Busunternehmern und Fahrgästen, sondern auch den Fahrzeugherstellern, die dadurch genaue Vorgaben zur Einhaltung der Umweltziele erhielten.

791674.DE PE 429.382